

Changement de présidence à l'Étoile de Voiron

L'Assemblée générale de l'Étoile de Voiron s'est déroulée vendredi 4 décembre en téléconférence (crise sanitaire oblige). Une trentaine de personnes étaient présentes, représentant toutes les sections du club. L'adjoint aux sports, Stéphane Valentin, ainsi que le président du comité départemental du Dauphiné, Didier Gautier, y participaient.

Après 5 ans de mandat, le président Jean-Pierre Chevalier cède sa place.

Son remplaçant sera élu par le conseil d'administration lors de sa prochaine réunion, courant décembre. Son expérience a permis de développer de nouvelles activités au sein de l'Étoile. Le club compte 200 licenciés cette année (soit une baisse de 15 % par rapport à la saison précédente, en grande partie en lien avec la crise sanitaire), mais une hausse des effectifs de plus de 50 % en 5 ans (pas loin d'une dizaine d'activités nouvelles).

Afin de garder le lien avec les adhérents à distance, les bénévoles de l'Étoile ont contacté par téléphone les adhérents pour prendre de leurs nouvelles. Un calendrier de l'Avent sur la page Instagram ainsi que des interviews des entraîneurs ont aussi été organisés. La reprise des entraînements est assujettie aux décisions des pouvoirs publics en matière de lutte contre la Covid-19. À ce jour, l'encadrement se prépare activement pour une reprise des activités pour les mineurs à partir du 15 décembre et de l'ensemble des adhérents au cours de la seconde quinzaine de janvier 2021. Les protocoles sanitaires sont revus pour être conformes aux dernières directives.



Jean-Pierre Chevalier cède sa place. Photo DR